
VERBALE DEL 7 GENNAIO 2020

Presenti: Mario Di Meglio, Mario Merlo, Antonietta Bernard, Simone Borio, Andrea Sessa, Michele
Giordano Nicola Pugliese

ore 21,15 inizio assemblea

ore 21,35 arriva Sebastiano Schiavone

Dimissioni del consigliere Fabio Zavagno: 
il comitato prende atto delle dimissioni di Fabio Zavagno

Associazione Cuore di Maglia: 
l'associazione cuore di maglia chiede di utilizzare i locali del comitato per 2 volte al mese il 
secondo e quarto martedì del mese dalle 16 alle 18. Il comitato approva fatto salvo eventuali 
esigenze del comitato.
Il comitato decide di comunicare a tutte le associazioni che utilizzano la sala che per eventuali 
esigenze, comunicate tempestivamente, il comitato ha la precedenza sull'utilizzo del locale.

Tabella dell'utilizzo attuale dei locali:

Lunedì Martedì Mercoledì Giovedì Vemerdì Sabato Domenica

Cuore di 
Maglia 2 e 4 
del mese 16-
18
3334538280

20,30 - 23 
Pescatori

Merletto 
15-17
(11-25/01)
(8 – 29/02)
(14-28/03
(18/04)
(9-23/05)
20 giugno 9-
18
Gianpiero 
Boschero
0175976176
3479311645

Lotteria:
L'importo raccolto della lotteria è di 5380€ di cui 50€ falsi e ritirati dalla banca il totale 5330€
Faremo un articolo sulla guida per ritiro premi entro il 15 Febbraio. Se ne occupa Simone Borio

Si accoglie la proposta di Nicola Pugliese di richiedere il materiale dismesso della fondazione CRC 
per il comitato di quartiere.

Bando CRC primavera estatee futuri eventi
Antonietta propone il progetto dei numeri presso il quartiere e si impegna a portare un progetto sul 
tema.
Visti i tempi stretti si presenterà il progetto dell'inagurazione del campo da beach volley con relativa
festa del quartiere.
Nicola spiega che il progetto graffiti inizierà a Marzo con la scuola e si faranno dei laboratori (date 
da definire)
Andrea spiega che entro Giugno bisogna chiudere il progetto di Mercu ed arrivare ad una soluzione 



per la gestione del mercato.

Casa del Quartiere San Paolo 
Il comitato decide di proporre una riunione preliminare con gli attori del territorio che possono 
essere interessati ( Coop Emmanuele, Oratorio San Paolo, Associazioni che utilizzano i locali del 
comitato, commerciati). Dopo tale incontro in caso di disponobilità a collaborare dei vari attori si 
procederà a fissare una riunione con il Comune di Cuneo per iniziare una progettazione partecipata 
in caso che quest'ultimo decidesse di portare avanti il progetto.
Simone e Nicola si incontreranno per capire chi invitare alla riunione preliminare che si ipotizza 
possa essere Martedì 21 Gennaio.

 


